
 
  

7ª Ata da Reunião Ordinária do CMS– Ao terceiro dia do mês de maio de dois mil e vinte dois, 1 

às dezoito horas e quinze minutos, na sala de reuniões, situada à Rua: Balduíno Taques, 445, 2 

Centro, e via on-line através da plataforma Skype, presentes os Conselheiros Titulares: Renata 3 

Moraes, José André Przybytovicz Andrade de Lima, Robson Xavier da Silva, Charles Renan 4 

Pinto Aurélio, Regina Rosa Pedrozo Rosa, José dos Passos Neto, Pedro Henrique Moraes, 5 

Cleverson Deocleciano de Toledo, João Luiz dos Santos, Isabela Sens Fadel Gobbo, Sueli 6 

Terezinha Mensen, Ana Caetano Pinto, Adriane do Rocio Lopes, Gizelle Aparecida Cheremeta e 7 

José Timóteo Vasconcellos Sobrinho. Conselheiros Suplentes: Jefferson Leandro Gomes Palhão 8 

e Adriana Mara Souza da Silva. A Presidente Adriane do Rocio Lopes abre à reunião às 18 9 

horas e 30 minutos saudando todos os presentes. Faz a leitura da Pauta: 1. Leitura e 10 

Aprovação das atas: 5ª Ata da reunião Extraordinária 6ª Ata da reunião Ordinária. 2. 11 

Relatos Gerais das Comissões. 3. Informes Gerais. 4. Ordem do dia. 4.1. Apresentação da 12 

Resolução SESA nº 257/2022, referente a recurso financeiro para obras em Unidade de 13 

Saúde. 4.2. Discussão com a presença da FMS e a 3ª Regional de Saúde sobre o 14 

fechamento do Hospital Amadeu Puppi (Pronto Socorro), com providências e 15 

planejamento referente à Porta de Entrada dos Pacientes. 1. Leitura e Aprovação das atas: 16 

5ª Ata da reunião Extraordinária 6ª Ata da reunião Ordinária. As Conselheiras Gizelle 17 

Aparecida Cheremeta e Regina Rosa Pedrozo Rosa pedem para que sejam colocadas suas 18 

falas na íntegra da 6ª ata da reunião Ordinária. A Presidente Adriane do Rocio Lopes coloca em 19 

regime de votação a aprovação das atas com as devidas correções solicitadas pelas 20 

Conselheiras. Aprovada por 15 (quinze) votos favoráveis e 1 (uma) abstenção. 2. Relatos 21 

Gerais das Comissões. O Conselheiro José dos Passos Neto relata que a reunião do dia 20 de 22 

abril, tem início com a informação do setor de atenção primária sobre o reforço de informação 23 

sobre o protocolo de doenças respiratórias para todas as unidades de saúde. Decidiu-se manter 24 

as coletas quinzenais de antígeno, confirmadas com PCR nas ILPIs a critério do município, 25 

servindo como um alerta se número de casos aumentar. Foi aprovada a atualização do Boletim 26 

Informativo Covid-19 semanalmente, validando com a assessoria de imprensa. Na apresentação 27 

dos dados atualizados do Covid destaco os números relacionados a consultas mensais na UPA 28 

Santa Paula e no atendimento da unidade Santana. Na UPA Santa Paula o número total de 29 

atendimentos foram em janeiro (11770), fevereiro (7780), março (9545) e abril (7144 – até o dia 30 

19). Observamos que em abril o total do mês atingirá a mesma quantidade de janeiro. Nesses 31 

dezenove dias de abril foram 4104 atendimentos infantis e 3040 adultos. “Na unidade Santana 32 

foram (8737) atendimentos em janeiro, fevereiro (6096), março (6596) e abril (3762 – até o dia 33 

19).” A Presidente Adriane do Rocio Lopes fala que nas Comissões foram feitas as 34 

formalizações da Coordenação e da Relatoria, ficando como Coordenadores: Isabela Sens 35 

Fadel Gobbo (Orçamentos Programas e Projetos), Renata Moraes (Relatoria), Rosangela Rigoni 36 

(Atenção Primária e Denúncias), Gizelle Aparecida Cheremeta (Relatoria), Pedro Henrique 37 

Moraes (Saúde Mental e CIST) e Juliana de Jesus Maciel (Relatoria). 3. Informes Gerais. A 38 

Presidente Adriane do Rocio Lopes lê os ofícios enviados para o CMS pelos Hospitais, Santa 39 

Casa: “Vimos através desta, informar ao CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PONTA 40 

GROSSA que a SANTA CASA DE MISERICÓRDIA DE PONTA GROSSA, recebeu 41 

transferência de recursos do Fundo Nacional de Saúde/ FNS- Ministério da Saúde, no valor de 42 

R$ 2.468.534,00 (dois milhões e quatrocentos e sessenta e oito mil e quinhentos e trinta e 43 

quatro reais) através do Termo de CONVÊNIO: 905322/2020, conforme previsto no referido 44 

Contrato. Os EQUIPAMENTOS, objeto deste convênio, foram adquiridos e encontram-se 45 

disponibilizados para utilização da população usuária do sistema SUS”. Hospital São Camilo: 46 

“Vimos através desta, informar ao CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PONTA GROSSA 47 

que a Sociedade Beneficente, São Camilo recebeu transferência de recursos do Fundo Nacional 48 

de Saúde/ FNS- Ministério da Saúde, no valor de R$ 138.600,00 (CENTO E TRINTA E OITO 49 

MIL E SEISCENTOS REAIS), através do Termo de CONVÊNIO: 850814/2017, conforme 50 

previsto no referido Contrato. Os EQUIPAMENTOS, objeto deste convênio, foram adquiridos e 51 

encontram-se disponibilizados para utilização da população usuária do sistema SUS”. Hospital 52 

Bom Jesus: “A Associação Hospitalar Bom Jesus, informa que adquiriu através do Convênio: 53 

891080/2019 com o Fundo Nacional de Saúde, os materiais/ equipamentos relacionados na 54 

Declaração Técnica em anexo, vimos através deste solicitar sua ratificação (validação) pelo 55 



 
  

Conselho Municipal de Saúde. A Presidente Adriane do Rocio Lopes fala que ela, a vice- 56 

presidente Sueli Terezinha Mensen e a Conselheira Ana Caetano Pinto fizeram uma visita no 57 

Hospital Santa Casa, para verificar os equipamentos, onde todos os equipamentos já estavam 58 

em uso. A Presidente Adriane do Rocio Lopes lê o ofício nº 047/2022-DIR/3ª RS enviado ao 59 

CMS pela 3ª Regional de Saúde referente ao HOSPSUS: “Convocamos Vossa Senhoria a 60 

participar da I Reunião de Avaliação do HOSPSUS 2022, a realizar-se no dia 04 de maio de 61 

2022, ás 09 h, no Auditório da Regional de Saúde. “Na ocasião, solicito formalização dos 02 62 

representantes do Conselho Municipal de Saúde de Ponta Grossa na Comissão de Avaliação, 63 

bem como definiremos, em conjunto, o Calendário das Próximas Reuniões.” Ficando a 64 

Presidente Adriane do Rocio Lopes e a Conselheira Ana Caetano Pinto como representantes 65 

para participarem da reunião. A Presidente Adriane do Rocio Lopes fala que foi encaminhado 66 

pelo CMS à solicitação do Termo de Interdição do Pronto Socorro, fala que receberam esse 67 

Termo de Interdição e que foi enviado para todos os Conselheiros, fala que também foi enviado 68 

um ofício solicitando informações referentes aos itens que compõem ou que faziam composição 69 

do Pronto Socorro, foi pedido a destinação desses equipamentos e onde eles ficariam depois de 70 

serem retirados do Pronto Socorro, fala que foi enviado ao CMS uma resposta, a Fundação 71 

Municipal de Saúde (FMS) respondeu: “A Fundação Municipal de Saúde representada pelo seu 72 

presidente Doutor Rodrigo Daniel Manjabosco vem por meio deste informar, que o inventário do 73 

Hospital Municipal Doutor Amadeu Puppi está em fase de execução e andamento pela FMS 74 

para posterior destino dos itens elencados.” A Presidente Adriane do Rocio Lopes fala que a 75 

Conselheira Gizelle Aparecida Cheremeta pediu informações sobre o contrato, sobre os 76 

repasses das verbas do Estado do Paraná para o Pronto Socorro e para a UPA Santana, a 77 

conselheira perguntou quais eram os valores de repasse, se o município está recebendo e como 78 

está sendo empregada a verba, fala que o CMS já recebeu essas respostas e que elas já foram 79 

encaminhadas. O Conselheiro Robson Xavier da Silva fala sobre a questão de fiscalização dos 80 

convênios nas visitas que foram realizadas aos Hospitais, fala que todos os equipamentos são 81 

de fundo de recursos de convênios celebrados nesta Secretaria de Estado e é de competência 82 

da 3ª Regional de Saúde fiscalizar e prestar contas da utilização desses equipamentos que 83 

estão regulares, fala também que na última reunião pediu para que pudessem discutir a questão 84 

da atualização do grupo de whatsapp, fala que entende que é uma ferramenta importante para 85 

que possam tirar alguma dúvida, orientar, socializar alguma informação, fala que se retirou do 86 

grupo e justifica, fala que o grupo do whatsapp tem quarenta e cinco pessoas onde não os 87 

conhece, e que na verdade tem vinte e quatro pessoas que fazem parte do CMS, fala que 88 

perdem um pouco da governabilidade e até a confidencialidade, alguma informação colocada no 89 

grupo, fala que sendo Gestor Público se coloca a disposição dos conselheiros, mas enquanto 90 

não houver essa mudança, supõem que seja mudada e ponderada essa questão, não fará parte 91 

do grupo do whatsapp, fala no dia vinte e nove de abril recebeu uma mensagem no whatsapp, e 92 

que esse blog fez comentários quase que na íntegra daquilo que deveria constar na ata ou que 93 

foi comentário de conselheiros desse conselho, fala que essa situação é de muita gravidade e 94 

que gostaria de propor que o CMS tivesse um filtro deste grupo do whatsapp e que as 95 

informações colocadas ali vieram para que os conselheiros pudessem validar essas atas e os 96 

demais documentos, e as informações que constam nesse blog possam encaminhar 97 

posteriormente para o CMS, fala que isso causa muita preocupação com relação a sua 98 

participação ou de qualquer outro conselheiro, principalmente com as manifestações dos 99 

conselheiros, fala que embora as reuniões sejam reuniões públicas, fala que já estão em outro 100 

momento epidemiológico e que as próximas reuniões possam ser presenciais, fala que não está 101 

se sentindo confortável em participar de reuniões virtuais, e que talvez tenham perdido a 102 

dimensão dos participantes dessa reunião. A Presidente Adriane do Rocio Lopes fala que em 103 

relação ao grupo do whatsapp, o grupo pode ser reformulado em relação aos participantes do 104 

grupo e que concorda com o conselheiro, pergunta se não convém permanecerem com a 105 

composição dos titulares e suplentes, fala que se forem colocados vinte e quatro titulares terão 106 

que ser colocados vinte e quatro suplentes no grupo, fala que em relação ao blog da ata, se 107 

tratava de uma ata que acabou de ser aprovada, onde tinha correções a serem feitas e que era 108 

de conhecimento somente dos conselheiros, e que ata foi vazada por algum conselheiro, fala 109 

que na próxima reunião serão vistas algumas condições para que aja essa segurança das 110 



 
  

informações passadas aos conselheiros, para que não ocorra esse mesmo risco, fala que isso é 111 

extremamente grave, fala que em relação as reuniões presenciais, ainda não conseguiram 112 

colocar em ponto de pauta para que possa ser discutido sobre o retorno das reuniões 113 

presenciais, fala que as reuniões podem ocorrer de forma híbrida, para que os conselheiros 114 

possam optar por formato presencial ou online. A Doutora Regina de Fátima Wolochen fala 115 

sobre o processo das OSS, fala que o processo de qualificação está aberto e que até agora já 116 

possuem diversas Organizações Sociais qualificadas, fala que a minuta do Edital de 117 

Credenciamento foi passada ao CMS por email e depois foi passado formalmente, fala que na 118 

Prefeitura recebeu diversas soluções, reforça a ideia de que esta aberta aos conselheiros passar 119 

suas sugestões até mesmo por email, fala que em breve finalizarão, fala também que já estão 120 

verificando a votação orçamentária, para passar para a aprovação da prefeita, pareceres 121 

jurídicos, mas acredita que tenham ainda o prazo de uma semana para colocar o que os 122 

conselheiros pedirem. O Conselheiro José dos Passos Neto fez o agradecimento pelos serviços 123 

prestados pelo Dr. Rodrigo Daniel Manjabosco a frente da FMS. A Conselheira Gizelle 124 

Aparecida Cheremeta fala que no dia da reunião o pessoal da Unidade Sady Macedo Silveira 125 

mandou uma mensagem para a conselheira lembrando que a Unidade está sendo fechada para 126 

que seja aberto um atendimento 24 (vinte e quatro) horas infantil, e que a unidade já esta sendo 127 

modificada, fala que está sendo mudada uma porta de PSF para uma unidade de PA 24 (vinte e 128 

quatro) horas, fala que essa mudança de uma unidade PSF não passou pelo CMS, fala que não 129 

sabe pra onde estas pessoas estão indo e que não sabe qual será o fluxo, qual será a unidade 130 

que vai recepcionar estas pessoas, fala que a preocupação da equipe é que eles estão sendo 131 

distribuídos em outras unidades de saúde, fala que esse fechamento de portas para abrir uma 132 

porta nova é uma preocupação enorme e que a situação está muito complicada. 4.1. 133 

Apresentação da Resolução SESA nº 257/2022, referente a recurso financeiro para obras 134 

em Unidade de Saúde.  A Senhora Alexandra Louise Lopes explana a Resolução SESA nº 135 

257/2022 da Secretária de Estado sobre a construção de Unidades de Saúde, a Resolução 257 136 

habilita vários municípios a pleitearem os recursos para o recurso financeiro de investimentos 137 

para obras, reformas, ampliações e construções de Unidade de Saúde, o município de Ponta 138 

Grossa foi contemplada com duas indicações de R$750.000,00 (setecentos e cinquenta mil 139 

reais) cada uma, de uma Unidade tipo três, que é uma Unidade modelo do Estado, essas duas 140 

indicações tem um total de R$ 1.500.000,00 (um milhão e meio de reais). Uma das indicações 141 

de R$750.000,00 (setecentos e cinquenta mil reais) seria para a construção da Unidade de 142 

Saúde Dom Bosco, seria aquele padrão de estado, tendo um total de 423 (quatrocentos e vinte e 143 

três) metros quadrados. A segunda indicação de R$750.000,00 (setecentos e cinquenta mil 144 

reais) seria para a construção da Unidade de Saúde do Paraíso, que é a Unidade Cleon 145 

Francisco de Macedo, fala que foi verificado no levantamento junto à engenharia e com os 146 

coordenadores da atenção primária que o espaço que tem a unidade e do terreno, não seria 147 

suficiente para uma ampliação que ficasse a contento da população ou que fosse abranger 148 

também toda a área do território, fala que procuraram e encontraram um terreno que fica á uma 149 

quadra da Unidade que tem hoje, para a construção dessa nova Unidade de Saúde, também, 150 

mesmo modelo de estado de Unidade três com 423 (quatrocentos e vinte e três) metros 151 

quadrados, fala que a Resolução solicita que tenha apresentação e aprovação do CMS, fala que 152 

a Resolução teve uma errata, onde saiu a primeira Resolução com o valor errado, depois a 153 

Secretaria de Estado fez uma errata com o valor correto de cada indicação de R$750.000,00 154 

(setecentos e cinquenta mil reais). A Presidente Adriane do Rocio Lopes fala que vai encaminhar 155 

para a Comissão de Orçamento, Programas e Projetos a Resolução SESA 257/2022. O 156 

Conselheiro Robson Xavier da Silva pede para que conste em ata o seu pedido, que caso aja 157 

algum problema no descumprimento do prazo e o mesmo não consiga fazer a transferência do 158 

recurso para o município que não seja creditado isso a 3ª Regional de Saúde.  A Reunião é 159 

encerrada às vinte horas e onze minutos.  160 


